
In der Gemeinderatssitzung am
26. September teilte Bürgermeister
Christian Riesterer mit, dass die de-
fekte Ampelanlage nicht mehr repa-
riert werden könne. Das Landrats-

Ampelanlage in der Hauptstraße wird durch einen Zebrastreifen ersetzt
amt habe vielmehr in einem Schrei-
benmitgeteilt, dassdieAmpelabge-
baut und durch einen Zebrastreifen
an selber Stelle ersetzt werden soll.
Der Abbau der Ampel und das Auf-
bringen des Zebrastreifens sind in
den Herbstferien geplant.

Aus Sicht der Behörde sei eine
Ampel ohnehin seit der Fertigstel-
lung der Umgehung durch die B31
nicht mehr notwendig. Eine sichere
Überquerungsmöglichkeit über die
Hauptstraße an dieser Stelle sei
aber weiterhin notwendig. Ein Zeb-
rastreifen sei deshalb an dieser Stel-
le eine sichere Alternative. (ma)

Gottenheim. Die Ampelanlage
auf der Höhe des Imbisses in der
Hauptstraße in Gottenheim ist
schon seit einiger Zeit defekt.
Derzeit sorgt einemobile Anlage
dafür, dassdieAutosbei Rot hal-
ten, um insbesondere Schulkin-
dern den Übergang über die
Straße zu ermöglichen.

DieAmpelanlage in derHauptstraße
in Gottenheim wird durch einen Zeb-
rastreifen ersetzt. Foto: ma

Ampel wird abgebaut


